y v it ¥
| —
i - =
I ., o =
g * dae opm %
¥ ] = ST
e |.'..- M ni gy
-. o e et < — L

.. = e

: 7 81 m2
illlll R

3500 000 €

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Ce magnifique 2 pieces est situé dans I'immeuble de bon standing, le
P L1
Bermuda. Ce quartier est recherché tant pour son calme que pour ses i ] “ von Slt‘iu
_ Bty
acces aux différents commerces de proximité.Cet appartement, j it j ; e RLLTTTES

entierement rénové, offre une vue mer panoramique sur la mer. De par
son exposition plein Sud, il dispose d'une agréable luminosité toute la
journée.Un parking et une cave completent ce bien.Cet appartement
dispose d'une entrée donnant sur un lumineux séjour avec sa cuisine
ameéricaine, entierement équipée, une chambre a coucher avec sa salle

de douche.Le salon et la chambre permettent un acces a ...

This charming one-bedroom apartment is situated in a serviced building, in a
sought-after residential area of the Jardin Exotique. Entirely renovated, the
apartment offers panoramic sea views. Due to its south exposure, natural light is
provided during the whole day.A Parking and a cellar complete the property. The
apartment is composed of an entry leading to a luminous living room with a fully
equipped open-plan kitchen, one bedroom and a shower room. The living room
and the bedroom give access to a beautiful terrace offering a spectacular view on
the Rock and the Principality. This property ..

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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